



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31954

05/04/2018

82818

AUTOR/A: ALBALADEJO MARTÍNEZ, Joaquín (GP); ALBA MULLOR, María Dolores (GP); CASCALES MARTÍNEZ, Loreto (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se señala que el número de turistas internacionales que han visitado la Comunidad Valenciana en el año 2017, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (FRONTUR) del Instituto Nacional de Estadística (INE), ha sido de 8,9 millones, lo que representa un incremento del 15,3% respecto al año 2016.

Madrid, 09 de julio de 2018